

## **Spitzenplätze für RCA-Sportler und Birgitt Hühnlein zum fünften Mal Amateur Weltmeisterin**

Und wieder erlangten Sportler des RC Allgäu Spitzenplätze in verschiedenen Disziplinen:

Birgitt Hühnlein und Günter Wittmann nahmen zum wiederholten Mal bei der Amateurweltmeisterschaft „Worldgames of MTB“ in Saalbach/Hinterglemm in Österreich teil.

Günter Wittmann wurde trotz heftiger Krämpfe Achter in seiner AK. Er ist die 58 km lange und 2920 Höhenmeter (hm) umfassende Strecke in 4:53 Std. gefahren.

Birgitt Hühnlein ist auf der Langstrecke gestartet und wurde in ihrer AK Erste. Im Gesamtklassament wurde sie auf der 80 km und 3678 hm zu bewältigenden Strecke in 5:34 Std. Dritte.

In der Vergangenheit wurde sie schon viermal Weltmeisterin auf der 58 km-Strecke und mit dieser Leistung jetzt auch auf der Langstrecke.

Peter Schlögel war mit seinem Partner Johannes Lang auf dem Transalp-Lauf von Fischen nach Sölden in Südtirol. In sieben Tagen hatten sie 267 km und 16.000 Höhenmeter zu bewältigen.

Sie belegten den 27. Platz in der Männer Elite mit einer Gesamtzeit von 43:13 Std.

Neuzugang Linus Fichtel ging in Memmingen beim Altstadt-Lauf an den Start. Er startete als 13-jähriger in der U 18 und holte sich auf 5820 m einen hervorragenden neunten Platz in 24:21 min.

Christine Dorer wurde auf die Strecke Zweite in der AK 30 in 24:33 min.